

# Retour de week-end en images et en mots

La Bagagerie Solidaire et le Secours Catholique (92 Clichy) ont  
séjourné 2 nuits

à **La Présence (77 May en Multien)**

Du vendredi 11 au dimanche 13 novembre 2022

10 femmes accueillies, 6 enfants, 1 bébé, 8 bénévoles  
à 70 km de Paris en pleine campagne

Quelques mots des accueillies et des bénévoles à la fin du week-end

« J'avais un peu peur de l'organisation, du bruit...Je repars avec de la joie dans le cœur. » Caroline

« Cela fait plusieurs mois que je ne sors pas, je reste couchée, je suis mal. Ici je suis venue avec ma fille de 10 ans, je me suis promenée dans le parc. Et j'ai même fait quelques pas de danse ! » Madeleine

« Au début du séjour, on ne se connaissait pas tous, il y avait des visages anciens et des nouveaux. On repart tous avec le sourire. » Annick

« J'ai été très touchée par l'attention des résidents et l'ambiance conviviale dans notre groupe. C'est le top, on ne trouve pas ça ailleurs. » Neriza

« Ce fut un magnifique week-end, plein d'émotions. Je reviens avec une petite lumière qui a éclairé mon chemin. » Tetiana

« Je retourne à Paris avec la nature, un gros sourire et de bonnes ondes ! » Astrid

« C'est la deuxième fois que je viens avec mes deux filles de 5 et 3 ans. J'ai rencontré des nouvelles personnes super. J'ai pu profiter de promenades dans les bois ou le long du canal de l'Ourcq pendant que mes filles étaient entre de bonnes mains. » Florette

« J'avais peur d'accueillir tout ce monde à cause du bruit. J'ai été touché par les témoignages des uns et des autres. » Raphaël

« Que c'est beau une salle à manger remplie de convives et où il n'y a pas d'embrouilles. Ici c'est un peu comme une maison de Dieu. Que Dieu vous bénisse ! » Albertine

« J'ai aimé la bonne humeur de tous et tous ces sourires, merci ! » Marion

« Je vous invite à faire rayonner ce que l'on a vu, entendu et vécu ici. Il faut porter la bonne nouvelle de ce lieu autour de nous ! » Brigitte

« Entendre tous ces merci, c'est puissant comme la clamour de cet enfant bien vivant ! » Jean-Paul

« J'ai partagé avec vous des moments de prière à la chapelle. C'est un bon souvenir.  
» Willy

« Venant d'horizons différents, ce n'est pas évident de faire communion sur un temps court. Et pourtant il y avait comme un air de famille...le bébé, les petits, les grands et les plus grands ! » Frédéric

# Le programme

## Vendredi

- Départ de Gare de l'est en train
- Accueil et repas
- Distribution des chambres
- Temps calme
- Visite du lieu, les ateliers, la ferme, le centre équestre
- Préparation du repas
- Repas et jeux

## Samedi

- Petit déjeuner
- Promenade – Canal de l'Ourcq
- Préparation du repas

- Repas

- Atelier pâtisserie / potager pour les enfants
- Promenade – Bois de la Folie
- Préparation du repas
- Dîner et soirée festive

## Dimanche

- Petit déjeuner
- Messe à Lizy-sur-Ourcq
- Préparation du repas
- Repas partagé avec les résidents de La Présence
- Rangement
- Départ pour Lizy-sur Ourcq
- Retour sur Paris en train